

## **Pressemitteilung**

31. August 2011

### **„Gemeinsam das Haus der Mitte bauen“**

Tag der HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL

Am Sonntag, den 11. September findet ab 11.00 h der Tag der HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL im Heilhaus statt. Im Mittelpunkt des Tages steht das Haus der Mitte, das in den kommenden Jahren als Erweiterung des Heilhauses gebaut wird.

Der Tag bietet Gelegenheit, die Arbeit der Stiftung bei Gesprächen und Informationen, bei Führungen durch das Heilhaus und die zugehörige Siedlung näher kennen zu lernen. Angeboten werden Vorträge zu verschiedenen Themen, zum Beispiel „Sterbende in Mitmenschlichkeit begleiten“ und „Naturwissenschaft trifft Spiritualität“.

Die Ausstellung „Miteinander – füreinander – gemeinsam“ zeigt gemeinschaftlich umgesetzte Projekte der Stiftung. Für Kinder und Jugendliche gibt es einen Tag mit kreativen Angeboten.

Programm unter [www.heilhaus.org](http://www.heilhaus.org).

**Sonntag, 11.9., 11.00 h, HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL,**

**Brandastr. 10, Kassel, Tel. 0561 / 9 83 260, stiftung@heilhaus.org**

## **Hintergrund**

### **HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL**

Die Stiftung entwickelt die Arbeit des Heilhauses langfristig weiter und fördert die Entwicklung und Realisierung neuer Vorhaben. Dazu zählen der Bau des Hauses der Mitte sowie verschiedene Projekte für Kinder und Jugendliche. Perspektivisch sollen an weiteren Orten in Deutschland Heilhäuser entstehen.

Die Stiftung wurde 2004 gegründet. Sie verfolgt ausschließlich gemeinnützige Zwecke und ist als rechtsfähige Stiftung anerkannt.

## **Pressekontakt**

**HEILHAUS-STIFTUNG URSA PAUL**

Stefanie Hirschfeld

Brandastr. 10

34127 Kassel

Tel. 0561 / 98326-203

E-Mail [s.hirschfeld@heilhaus.org](mailto:s.hirschfeld@heilhaus.org)

Internet: [www.heilhaus.org](http://www.heilhaus.org)